
    gupiaozhishiba.com
 

正道股票怎么样--炒股是正道还是邪财-股识吧

一、投资：存款、保险、股票、房产哪个好？

存款是最稳定的，但是不是最明智的。
因为物价上涨，就相当于人民币贬值，存在银行内实际上是缩水的。
保险的利率还不错，也相对安全。
股票的风险较大但是收益是最客观的。
房产建议近两年不要去碰，因为我国房产政策一直都是吃紧，不利炒房。
你可以把存款、保险、股票三者相结合进行投资。
个人建议拿出百分之25左右的钱炒股票。
其余的钱你可以自由分配到存款和保险。
如果你有好的项目去投资，强力建议去投资。
因为那才是正道！

二、王志辉的股票怎么样

垃圾。
。
。
骗子。
。
。
别相信！

三、炒股是正道还是邪财

这个并没有一个准确的说话，按照我之前看到的一个说法是，股票是资产再分配的
一个过程，他可以让你的资产变多，当然也可以让你的资产变少，关键在乎于你怎
么去利用这项

四、外汇市场各公司交易系统（软件）可信度问题
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兄弟，你的担心是很有道理的 其他朋友说的都蛮对，但是1994年这些外汇保证金
公司集体脱逃的时候，就是没有人出来放个屁
可见事不关己，大家都是站着说话腰不疼
嘉盛是目前境内最大的外汇保证金代理公司，但据我所知，此嘉盛非彼嘉盛。
美国嘉盛公司2006年总资产大概在2千万美元，根据CFTC在2007年9月推出的市场
规范法案，属于被清除的公司。
那项法规的大致内容是从事外汇保证金零售业务的金融公司必须达到一定的财务标
准，其中一条就是总资产在五千万美元以上。
听说日本方面在03年也进行了一番整顿，流动资金要求很高 目前国内还没有外汇
保证金交易的法律出台，或者说自1994年大清洗之后，这些公司在理论上都是违法
的 但事实是交通银行和工商银行都已经推出外汇保证金业务了（杠杆很低，点差
贼高，这些银行简直无愧于垃圾的称号），所以这种交易究竟合不合法根本没人知
道，有人说这叫灰色地带。
但是，有一点却是肯定的。
尽管交易不算违法，但交易本身必定不受中国法律的保护。
就是说，加入你把资金回到美国的某家银行去从事外汇保证金交易，不出事的话没
人找你麻烦，但一旦出了事你也只能自己扛着。
比如你想出金但是那边不让，你可能一点办法也没有。
值得一提的是，资金不汇到国外去的话，可能更危险。
国外的公司虽然也乱七八糟，但是切实经营的也还不少。
国内的一些自负盈亏的公司，简直就是一帮渣滓，莫名其妙的就会突然消失。
最后，作为过来人，奉劝你一句，不要做外汇保证金交易。
这玩意赚钱容易，但是亏的更快。
不夸张地说，你亏一万远比赚一百来的容易的多。
这些公司都是只赚佣金的，他们的确是有一些分析师客服什么之类的，他们也会告
诉你他们的建议不一定准确，但是他们会不断地叫你进行交易。
亏完了他们会告诉你再入金。
一旦你赚钱了想出金，他们就会告诉你这个比较麻烦，总部那边刚好出了点什么事
情，或者你等一个礼拜再提出这个申请 入金的手续和翻手掌一样容易
出金的手续简直和找政府办点实在事一样困难
以上所述都是个人经验，没有夸张。
手很酸，打不动了。
反正手头上有余钱的话买点基金或者股票才是正道，外汇保证金的确有翻倍的可能
，但是亏完的概率比翻倍的概率高一万倍以上。
尤其是像问出这种问题的你，我想不出有什么不亏个精光的理由。
最后，一定要玩的话，先弄点小钱进去试试。
如五千或者一万，千万不要相信最低10万的谎言，这些人都是认钱不认人的。
至于其他朋友说的验证方式，如到CFTC网站去查询之类的，很有道理，但是没有
用。
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国内的公司顶多就是代理，很多连代理都不是，他们会受CFTC监管，鬼才会相信
。
另外，这些天才的验证方式是谁想出来的，正是国内的这些代理公司，这些想法的
初衷很明显：我是正规的，其它人是不正规的

五、正道资本怎么样？

朋友，你好！行业采用的是等腰梯形模式！世界上恐怕没有比它更令人神奇的行业
了，套用行话：行业“卧虎藏龙，博大精深”。
五湖四海各行各业男女老幼聚集在一起，从事同一件事情。
凡是大家能够想到的职业和称谓，行业里都有：在我的印象中，从来没有任何一个
行业能够吸纳这么复杂的从业人员，这所有人不分高低贵贱，吃同样的饭，干同样
的事，赚同样的钱，受同样的骗，犯同样的错，遭同样的骂，丢同样的人行业能赚
钱？？==能赚钱的！行业赚钱吗？？==能赚钱，但是不好做！行业是真的？？是
真实存在的！分析��交��流......1040......96....I..I..OO嘉嘉分析��交��流....I....
O--4..O..9..6...I...I...O...O..海啸当你发展到一定阶段的时候，你眼巴巴的看到下面的
亲戚还有之心朋友，一个个都不能发展，但是还有支付外地每天的生活开销，甚至
连一个新朋友来考察的路费都付不起的时候，那时候，你的内心是什么滋

六、研究机构推荐的股票和基金，可不可信啊

为服务客户，稍有规模的券商、投信和投顾公司，都会定期寄出投资信息，包括全
球经济局势、产业分析、个股推荐，和基金后市展望等，究竟，这些建议值不值得
采信?在此建议大家，各种分析报告还是可以仔细研读，特别是第一手的全球区域
经济和产业变化。
毕竟，我们无法亲身参与各国经济发展，也不可能一一拜访国外各产业的龙头公司
，但是我们可以透过这些资料，全面思考、仔细判读，作为投资时的参考依据。
至于券商明确写出的个股目标价，我必须坦白地说：“看看就好！”因为研究员也
是普通人，没有通天眼，无法准确预知股价未来走势，只能凭借过去的估算模式，
算出股价的成长潜力，能否真的达到，其中还是存在太多的变数。
另一方面，现在不少外资分析师为了闯名号，不但比谁喊进股票的动作快，也比谁
喊的价格冲动。
因此，就我的习惯而言，当我看到目标价时，通常会打个7~8折，当做未来合理的
股价，而不会被表面的数字给迷惑。
最后，有些发行或代理基金的投信、投顾公司，为了拼业绩，就算某档基金绩效不
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佳，也不会自打嘴巴，寄报告让投资人减码或卖出，顶多就是要客户“耐心”持有
，或“审慎”看待。
所以，如果你是个脑筋灵光的投资人，当你看到“审慎”两个字，就应该要读出言
外之意，好好思考是否要调整投资标的了。

七、股票t+0有什么好处？

你好，看得出你刚进入股市所以对这个文章感觉很好。
其实不管是T+0制度还是T+1制度都是各有利弊的，只要你能够有一套较成熟的交
易理念适应当前市场，赚钱的几率就会大很多。
这个赚钱几率并非T+0或T+1所带来的，我简单举个例子，在香港市场就是T+0并且
无涨跌幅限制，你会认为炒港股会比炒A股赚钱的人多吗？我觉得刚进入股市应该
多去学习一些股市相关的基础知识，让知识武装自己，让自己从门外汉变成内行人
才是正道。
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